

LE " PARC SANS NOM "

JBL "le p'tit curieux d'Arlac" Can'arlacais - n°54

Bien sûr, il est à la disposition de tous les arlacais ce petit parc si fréquenté par les enfants du Centre socioculturel et les adolescents du quartier bien que l'entrée en soit bien dissimulée derrière le bâtiment du Centre.

C'était le jardin d'agrément du directeur de la Verrerie de Carmaux (1) qui habitait la belle maison de maître située au carrefour des rues Michelet et Marcel. Après le départ de la verrerie pour Cognac et l'intermède de Saint Gobain, la commune acheta en 1976 maison et jardin qui furent aménagés en 1999.



« Phylloxéra » (photo V.Neyrat)

handicapés et impossibles aux fauteuils roulants électriques.

Il faut même remarquer qu'il n'y a pas d'entrée pour les jeunes mariés sortant de la chapelle Sainte Bernadette désirant prendre les photos destinées à la postérité sans faire un long tour par la rue Marcel.

Pourtant trois portails avaient été réalisés mais ils sont toujours fermés.

Espérons que l'entrée prévue maintenant par la rue Michelet serve à quelque chose (3).

Seuls les aînés du foyer-restaurant pourraient facilement le fréquenter mais on ne les voit guère. Peut-être parce qu'il est morose notre parc : pas de fleurs, à part un pissenlit, de minuscules pâquerettes et de très discrètes violettes sauvages, car il semble oublié par la fine cohorte des jardiniers de la ville. Pourtant les enfants d'Arts et Loisirs avaient réfléchi il y a quelques années sur la possibilité de le fleurir toute l'année à moindre coût et ont essayé de l'animer par la construction du «petit château d'Arlac» en bouteilles sous la direction du Collectif de la Morue noire et surtout par la dispersion dans la partie la plus tristounette du parc de six tonneaux peints de couleur gaie sous la direction de Yoy un des peintres décorateurs du Grand théâtre de Bordeaux.

Alors accès à améliorer, fleurissement nécessaire ?

Nous les arlacais allons devoir solliciter notre Conseillère référente d'Arlac voire notre Adjointe de quartier (4) afin qu'elles soient nos intermédiaires auprès des services communaux de l'environnement pour que ceux-ci pensent un tout petit peu à nous.

(1)- Verrerie de Carmaux usine de fabrication de bouteilles de vin à Arlac de 1929 à 1963 forte de 200 ouvriers en 1956 ; son terrain est occupé aujourd'hui par la Résidence « Les Jardins de l'Europe ». Le lotissement du Luchey (sic) situé entre la rue Michelet et notre parc a été établi sur le Petit bois de la Verrerie.

(2)- Tennis très utilisé pendant quelques années par les 120 joueurs d'Arts et Loisirs dont certains classés.

(3)- L'acquisition de deux parcelles de terrain permettant l'aménagement d'un passage-piétons entre la rue Michelet et le parc a été décidée par le Conseil municipal dans sa séance du 19 décembre 2008.

(4)- Adjoints de quartier et référents. Voir Conseil municipal du 30 mars 2009.



« le château d'Arlac » (photo V.Neyrat)